

---

## Österreichs Damen-Turnelite trainierte vor WM im Turnleistungszentrum in Linz

**Sportreferent LH-Stv. Dr. Strugl: „Österreichs beste Kunstturnerinnen nutzen die Top-Infrastruktur im Sportland OÖ für den letzten Schliff für die WM“**

Österreichs beste Turnerinnen bereiteten sich im TGW Turnleistungszentrum Sportland Oberösterreich in Linz auf die 48. Weltmeisterschaft im Kunstturnen vor, die von 25. Oktober bis 3. November in Doha (Katar) stattfindet. Sportreferent Landeshauptmann-Stv. Dr. Michael Strugl besuchte das Damen-Nationalteam bei ihrem Trainingslager im TULZ und war beeindruckt von ihrem turnerischen Können: „Es freut mich, dass Österreichs beste Kunstturnerinnen die Top-Infrastruktur im Sportland Oberösterreich nutzen und sich im neuen Turnleistungszentrum den letzten Schliff für die bevorstehende Weltmeisterschaft holen. Ich wünsche allen Athletinnen und Athleten viel Erfolg für die WM.“ Insgesamt werden 282 Frauen und 304 Männer aus 80 Ländern aller Kontinente teilnehmen. Fünf Turnerinnen aus Österreich wurden dafür nominiert. Bei der WM werden alle 14 Bewerbe des Olympiprogramms ausgetragen und auch bereits die ersten Quotenplätze für die Olympischen Sommerspiele in Tokyo 2020 vergeben.

Das Männer-Nationalteam geht mit 7 Kunstturnern an den Start. Mit dabei sind die Oberösterreicher Severin und Lukas Kranzlmüller, deren tägliche Trainingsstätte das im Jänner 2016 eröffnete TULZ ist. Dieses ist mit seiner Ausstattung das modernste Turnleistungszentrum in ganz Österreich. Es entspricht dem internationalen Standard für Training und Wettkampfsimulation. Das heißt, dass sowohl die Turnerinnen als auch die Turner alle Olympischen Wettkampfgeräte in der 1400 Quadratmeter großen Trainingshalle haben.

### **Österreichs ÖFB-Turn-WM-Aufgebot 2018:**

**Frauen:** Bianca Frysak (W), Elisa Hämmerle (V), Jasmin Mader (T), Christina Meixner (T), Alissa Mörz (B).

18.10.2018

---

**Männer:** Vinzenz Höck (St), Lukas Kranzlmüller (OÖ), Severin Kranzlmüller (OÖ), Matthias Schwab (V), Fabio Sereinig (V), Maximilian Tamegger (V).

Bildtext:

Vorne v.l.: Alissa Mörz (B) und Christina Meixner (T)

Hinten v.l.: ÖFT-Sportdirektorin Eva Pöttschacher, Jasmin Mader (T), Sportreferent LH-Stv. Michael Strugl, Bianca Frysak (W), Nationaltrainer Dirk van Meldert (aus Belgien), Severin Kranzlmüller (OÖ), Elisa Hämmerle (VBG)

Foto: Land OÖ / Lisa Schaffner